

## BERICHT DES AUFSICHTSRATES DER BAD

2021 begann so, wie das Vorjahr endete: Die gesamte GraftTherme war geschlossen und blieb dies bis März. Danach erfolgte mit dem Wellnessbereich eine teilweise Wiedereröffnung der GraftTherme. Das stellte durch ständige Änderungen der gesetzlichen Vorgaben eine Herausforderung für die Beschäftigten dar. Zudem galt es, in Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt Pläne mit Hygienemaßnahmen und Zugangsregelungen zu entwickeln und in Folge deren Einhaltung sicherzustellen. Obwohl der Wellnessbereich anlässlich neuer Regelungen zwischenzeitlich kurz wieder schließen musste, konnte ein eingeführtes Familienschwimmen weiterhin angeboten werden. Eltern und ihre Kinder sowie interessierte Schwimmer oder Haushalte hatten so die Möglichkeit, im Rahmen der geltenden Verordnung exklusiv Zeiten für die Nutzung eines Beckens zu buchen. Das erfolgte über den Onlineshop der GraftTherme. Vermietet wurden sowohl die Kursbecken 1 und 2 als auch das Sportbecken – und das mit Erfolg: Wegen der großen Nachfrage baute die Geschäftsleitung die Zeiteinheiten weiter aus.

Im Mai konnten auch die Schwimmkurse wieder stattfinden. Ein Schwerpunkt lag auf den Anfängerangeboten. Hier galt es, Einheiten, die wegen Corona abgebrochen oder verschoben worden waren, nachzuholen und zusätzlich neue Kurse durchzuführen. Ein großer Dank geht an alle Kursleitungen der GraftTherme, die in dieser Zeit viel geleistet haben und quasi im Dauereinsatz waren.

Ab Sommer 2021 wurden drei Zeitslots pro Tag für eine festgelegte Anzahl an Gästen eingeführt. Für den Besuch konnten vorab Tickets über den Onlineshop der GraftTherme gebucht werden. Im Herbst verschärfte sich die pandemische Lage wieder und es galten wechselnde Besuchsregel – 3G, 2G und schließlich 2G+. Um den Gästen noch mehr Sicherheit und Service zu bieten, wurden zum Jahresende zudem Covid-Selbsttests vor Ort angeboten.

Trotz der Zusatzbelastung für das Team der GraftTherme gab es verschiedene Weiterentwicklungen. Im Wellnessbereich kam 2021 z. B. eine kosmetische Fußpflege als neues Angebot hinzu. Auf dem Gelände der GraftTherme entstand eine Blühwiese zum Erhalt der Insektenvielfalt in Delmenhorst.



Das Geschäftsjahr konnte trotz aller Widrigkeiten erfolgreich abgeschlossen werden. Viele Gäste haben das Bad neu für sich entdeckt. Das ist ein Verdienst der Beschäftigten, die in den vergangenen Monaten ein großes Engagement zeigten. 2021 war aber noch aus einem anderen Grund besonders: Die GraftTherme hatte 10-jähriges Jubiläum! Die Feier des runden Geburtstags konnte wegen Corona allerdings nicht stattfinden.

Abschließend danken wir der Geschäftsführung für eine gute, vertrauensvolle Zusammenarbeit. Jahresabschluss und Lagebericht für 2021 wurden von der MKM Menke & Kollegen GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft geprüft und mit uneingeschränktem Bestätigungsvermerk versehen. Der Aufsichtsrat bekräftigte das Ergebnis und hat der Gesellschafterversammlung eine förmliche Feststellung des Jahresabschlusses vorgeschlagen.

Delmenhorst, Mai 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Kolley'.

Annette Kolley  
Vorsitzende des Aufsichtsrates